

沖縄のコロナ 日曜で最多の 1554 人 大型連休、人流増に警戒 (5月2日朝)

5/2 琉球新報

沖縄県は1日、新たに10歳未満～90歳以上の1554人が新型コロナウイルスに感染したと発表した。前週4月24日の1311人から243人増加し、日曜としては過去最多の新規感染者となる。県全体のコロナ専用病床使用率は35.6%、重症者用病床使用率は13.3%。圏域別の病床使用率は本島41.2%、宮古4.5%、八重山13.6%となっている。累計は16万2530人。

新規感染者の増加について、県は4月29日の「昭和の日」が祝日だったため、同日以前の検査結果が集中した影響で増加につながった可能性があるとしている。一方で県は大型連休で人流が活発化しているとし、引き続き警戒を強めている。

市町村別では宮古島市が115人となり、今年1月8日の133人に次ぐ過去2番目の感染者数となった。直近1週間の人口10万人あたりに換算すると997.71人となり、県の620.49人を上回る。コロナワクチンを接種していない若年層を中心に感染が拡大しているという。

推定感染経路では家庭内が474人と最も多く友人・知人が118人、職場内が74人と続いている。

米軍関係者の陽性は82人だった。基地別の内訳は不明。(小波津智也)

38度以上の熱があっても市販の解熱剤を使用しながら、ゆっくり休ませてほしいとした。

今日のyoutube紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●10歳未満女児 コロナで死亡 基礎疾患なく軽症も急変

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6d3603f3d2d587e884f2006bd0b2863b2e2f168e>

●国内初確認 デルタ株の特徴が追加された BA.2 系統の市中感

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1de61bb8c4ab508aa3697a29af71e580e9c4fd7f>

●ゼロコロナはもう無理 日本でマスク撤廃は「7月頃から必要」 感染症専門医の見解

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3779fb1e39e3c09af5d0357f9df28b69832f1781>

●東京都、新たに2403人の感染発表 重症10人 死者3人 21日連続前週下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/851e616c4b96eb147093ff07056a14215fda5e2b>

●新型コロナ 全国で新たに1万9353人感染 3か月半ぶりに2万人を下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6900c645244487ce4cfcbad5abf3ea8f71b44728>

●コロナ空気感染も死者数を誤魔化す自民党政権と厚生労働省

<https://www.youtube.com/watch?v=sb98bcSXiF4>

●「元に戻ったようで気持ちいい」英・米はマスク着用義務を“撤廃”日本いつ外せる？

<https://www.youtube.com/watch?v=Vkb1QkEqJZk>

今日のPDF紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●新型コロナ 死者急増の香港と規制緩和した韓国の違い

●国より厳しい都の規制、花火大会の中止続々…業者と地元ガッカリ

●北京、コロナ感染抑制策強化 上海は一部住民の外出容認